

Nur meine magnetischen Gicht- und Flußableitungs-Ketten sind die allein echten, vom Staate genehmigt und laut Reichsgesetz vom 11. Januar 1876 gesetzlich geschützt, alle anderweitig offerirten sind ganz wirkungslos, worauf ich das leidende Publikum ganz besonders aufmerksam mache.



# Sicherste Hülfe

## gegen Gicht Rheumatismus (Reißen Fluß).

Während des Sommers sieht man Tausende von Kranken in die Bäder reisen, welche glauben, dort Genesung von hartnäckigen Leiden zu finden. Die Meisten lehren ungeheilt zurück und finden nur in den Badeorten etwas Linderung ihrer Leiden, was aber mitunter nur der veränderten Lebensweise, der gesunden frischen Luft, der ungefährten Ruhe zuschreibt ist. In die Heimath zurückgekehrt, stellen sich in der Regel die alten Leiden und Beschwerden immer wieder ein. Hiergegen habe ich in meiner 23-jährigen Thätigkeit beim Militair, sowie beim Königlichen Polizei-Präsidium zu Berlin eine wichtige Erfindung gemacht, die berufen ist, der leidenden Menschheit bedeutend zu helfen, u. Rheumatismus-Krankheiten und deren Folgen, an denen fast jeder Einzelne mehr oder weniger leidet, für welche bis jetzt kein sicheres ärztliches Mittel existirt. Es sind dies die von mir nach langjährigen Erfahrungen erfundenen

### Magnetischen Gicht- und Flußableitungsketten.

**Sichere und schnelle Hülfe wird jedem an Gicht und Rheumatismus Leidenden auf das Bestimmteste zugesichert.**

Die Arbeit der Kette ist elegant ausgeführt und wird die Anlegung derselben Niemand beschwerlich, man verspürt schon nach ganz kurzer Zeit ein wohlthunndes Gefühl, angenehmes Ziehen, Linderung der Schmerzen, bis letztere ganz aufhören. — Die Ketten werden nur des Nachts um den Hals auf bloßem Körper angelegt, am Tage entleeren sie sich von selbst des aufgenommenen gichtischen und rheumatischen Stoffes.

**Hast alle Krankheiten entstehen durch Unreinigkeit und Erkältung:** Das Blut verdickt sich, wodurch der Magen schwer in Mitleidenschaft gezogen wird; hiervom entstehen dann Unbehaglichkeiten aller Art: der Stoffwechsel geht nicht richtig und regelrecht vor sich, die Funktionen der Leber durch Absonderung nach der Galle hören auf und so entstehen dann die sogenannten Fluksleiden, die ja unter vielen Namen bekannt sind, als da sind: Rheumatismus, Brust, Leber- und Nervenleiden, Gicht, Kolik, Asthma, Epilepsie, Krämpfe, rheumatische Augenentzündung, Hämorrhoidalleiden, Magenkampf, Schwerhörigkeit, Kopfschmerzen, Flechten, Fallucht, alte Wunden, Ohrenläuse, Herensucht und Zahnschmerzen; sehr oft wird ein schadhafter Zahns ausgezogen, welcher nicht die Ursache des Schmerzes war, sondern im Zahnsinus zu suchen ist, der durch das Ausziehen des Zahnes nicht beseitigt wird, wohl aber durch Anwendung meiner Ketten. Meine Erfindung kann auch Parkebigen Personen, die dem Schlagflasche zuneigen, sowie an Neuralgia und Weitstanz Leidenden nicht wenig empfohlen werden. **Rheumatismus (Reißen und Fluß)** muss aus dem Körper gezogen werden.

Kureibungen, Pflaster, Bäder &c. sind nicht immer für rheumatische Leiden zweckmäßig, vielmehr wirkt davon nur der Körper selbst in den anderen getrieben, wodurch der Körper leicht steif und gelähmt, der Zweck der kürterlichen Schmerzen gepeinigt, schließlich als Unglücklicher frühzeitig dem Grabe entgegengesetzt, dem sonst bei Anwendung meiner Gicht- und Flußableitungsketten hätte geholfen werden können.

Meine Gicht- und Flußableitungsketten haben eine beträchtliche Wirkung, daß man beim Anfassen derselben ein sanftes, sehr angenehmes Ziehen, welches durch den Schmerz auf, dieses fortwährende sanfte Ziehen ist so angenehm, daß man nach kurzer Zeit einschläft, und am andern Morgen wie neu geboren erwacht; indem das Blut wieder seinen regelmäßigen Gang erhält, hören in kurzer Zeit sämtliche Beschwerden im Körper auf; der Atem wird leichter, die Luftröhre reinigt sich, Entzündungen verschwinden, Flechten vertrocknen, alte Wunden heilen, und der Körper bekommt ein besseres Aussehen. Meine Ketten wirken auf den ganzen Verdauungskörper sehr günstig, so daß man einen vorzüglichen Appetit bekommt. Alles Andere lehrt die Gebrauchs-Anweisung.

### Preis pro Kette mit genauer Gebrauchs-Anweisung 8 Mark (5 Gulden österr. Distr.)

Preis-Ermäßigung bei Abnahme von 4 Stück = 20 Gulden oder 12 Gulden österr. Währ.

Ich versende dieselben **franco** gegen vorherige Einsendung des Betrages, bei Postnachnahme nicht **franco**. Bei Entnahme von 4 Stück wird darüber bestellt ich unter folgender Bedingung: Es müssen mindestens 4 Stück nach einem Orte verlangt werden, die ich in einer Liste wohlverwahrt versende. Hiermit hoffe ich, daß in jeder, auch unbemittelten Familie eine meiner berühmten Gichtketten sich Eingang verschaffen wird. — Einzellos kostet das Stück 8 Mark. **Für die Güte meiner Gichtketten leiste ich Garantie.** Von der Echtheit und Wahrheit der untenstehenden Kette und Dankesbriefen kann sich Jeder bei mir persönlich überzeugen, auch steht es jedem frei, sich schriftlich an die Aussteller der Ketten zu wenden (denn jeder Aussteller eines Kettens weiß, daß solche Dankesbriefen veröffentlicht werden) um über die heilsame und schnelle Wirkung meiner Gicht- und Flußableitungsketten Auskunft zu erhalten.

Meine magnetischen Gicht- und Flußableitungsketten „haben sich einen Weltruf erworben.“

### Dringende Warnung und Aufklärung für das Publikum.

Seit letzterer Zeit werden mir von außerhalb fast täglich Ketten zur Begutachtung zugesandt, deren Wirkungslosigkeit ich leider constatiren mußte, da diese Ketten nicht die geringste electriche noch magnetische Wirkung zeigten. Verschiedene Firmen aus Berlin haben meine Prospects fast wortgetreu nachgedruckt, meine echten Ketten zur Nachahmung benutzt und aus rohem unpräparirtem Material Ketten angefertigt, welche dem Publikum unter allerhand Vorstellungen für teures Geld verkauft werden. Eine Gesellschaft verschiedener Art, welche sich jedoch schämen, ihren eigenen Namen herzugeben, hat einen ähnlichen Geschäftsbetrieb auf den Namen Winter gegründet und sich für die alleinigen Erfinder der von verbesserten Gichtketten ausgegeben. Dabei lassen dieselben eine ganz ordinäre Drahtkette bei einem hiesigen Drahtfiederer à Stück für 25 Pf. anfertigen, welche dem Publikum in unterschämter Weise zum Preise von 8 bis 10 Mark verkauft werden. Das Publikum, welches bereits einsehen und die Bestrafung der Thäter beantragen. Diese genannten Firmen haben außerdem in frecher und schmugeliger Weise, mich, dessen Haupt in Ehren grau geworden und der sich dem Staate 23 Jahre in treuer Pflichterfüllung widmete, angegriffen, worüber ich schon bereit die nöthigen Schritte gehan, die Betreffenden werden der gerechten Strafe nicht entgehen. Das Resultat darüber werde später veröffentlicht.

1000 Mark zahle ich sofort dem glücklichen Besitzer einer Winter'schen Gichtkette, welcher mir bis heutigen Tages einen gebrachten Abnehmer nicht bietet, indem bei meinen Ketten Jedermann sofort den magnetisch-electrischen Strom wahnehmmt. Aus meinem Laboratorium wird keine Kette verlangt, welche nicht vorher aufs Genaueste geprüft ist. Ich erfuhr daher die wohlhabenden Herrn Drostes, Reiter, Beamte &c. die Soße zu prüfen, und in Gegenen, wo bereits unechte Ketten hingekommen sind, dieselben mit meinen Ketten zu vergleichen, damit das Publikum die richtige Wahrheit der echten Ketten erfahre, der Dank der Gehilfen wird der Sohn für ihre Mühe sein.

**J. C. Ch. Schwarz,**  
alleiniger Erfinder der wirklich echten magnetischen Gicht- und Flußableitungsketten  
Berlin N., Neue Hochstraße No. 4.

Außer mir ist Niemandem das richtige Constructions-Geheimniß der echten magnetischen Gicht- und Flußableitungsketten bekannt.

**Verte!**

Nur der falschen Fabrikaten genutzt zu sein. Bitte genau auf meine Firma: J. C. Ch. Schwarz, Berlin N., Neue Hochstr. 4, zu achten.